

桜川市交通安全母の会

秋季善行表彰を受賞

桜川市交通安全母の会（小川よし子会長）が、秋季善行表彰を受賞しました。

善行表彰とは、日本善行会が、善行精神の普及と善行の実践を通じて明るく住みよい社会環境づくりに取り組んでいる個人や団体に表彰を行っているものです。

同会は、長年にわたる子どもたちや高齢者への交通事故防止の活動が認められ、今回の受賞となりました。



表彰を受けた
(左から) 三枝副会長、小川会長、越後屋副会長

11月25日

市内の選手がバスケットボールスーパーシニア全国大会で第3位入賞

第5回全日本社会人O-50（50歳以上の部）バスケットボール選手権大会が水戸市で開催されました。市内からは、中野正昭さんと小林良久さんが茨城県代表選手に選出され、出場した茨城県スーパーシニアチームが見事、全国第3位に入賞しました。

中野さんは「何歳になっても挑戦し続ける姿を、子どもたちに身をもって示していきたいです」と話してくれました。



見事なプレーで入賞した小林さん(左)と中野さん(右)

11月26日、27日

桜川市スポーツ協会会員が

ボランティア活動を実施

桜川市スポーツ協会主催で、スポーツ協会会員と一般参加の市民の皆さんが、雨引小学校から雨引山薬法寺までウォーキングしながらゴミ拾いを行うボランティア活動を実施しました。

当日は、約60名が地域のために汗を流しました。

同協会の蛇原正善会長は「今後もこのような活動を通して地域に貢献していきたい」と話してくれました。



歩道脇のゴミを拾う参加者

11月27日

桃山学園で薬物乱用防止教室を開催

真壁ライオンズクラブ（潮田新正会長）による薬物乱用防止教室が桃山学園8年生を対象に開催されました。

青少年健全育成事業の一環として毎年開催されている同教室は、感染症対策を徹底し体育館に集合して行われました。生徒たちは一度でも手を出すと取返しがつかなくなる薬物乱用の恐ろしさについて、最後まで真剣な眼差しで学んでいました。



薬物の恐ろしさを学ぶ生徒たち

12月7日



土曜・祝日も営業

【茨城県指定】地域リハビリ・ステーション

- ・通所介護（3時間・1日・送迎あり）
- ・居宅介護支援（ケアマネージャー）
- ・訪問介護

リハビリハート総合介護ケアセンター

理学療法士 本橋 寛樹

介護・リハビリのご相談や見学 0296-73-6965

桜川市西桜川2-18-5
国道50号沿い マクドナルドさん南側 茨城トヨタさんとなり